

学生の皆さんへ

5月中の遠隔授業の実施について

新型コロナウイルス感染症が、いよいよ世界中で流行し、国内では全都道府県に緊急事態宣言が発出されるに至りました。福井県でもまだ沈静化に向かっているとは言えません。このような状況を鑑みて、当初予定していました5月7日からの教室での授業は困難であると判断し、5月中は可能な限りオンラインによる遠隔授業で対応することにしました。

この後、今後の教務、学生、学寮に関する行事予定、ならびに遠隔授業に関する説明を本校のホームページ等で発表しますので確認して下さい。

既に教科書が手元にある方も多いかと思いますが、学生の皆さんは、「学びの習慣」を崩さ無いように生活のリズムを保って下さい。皆さんの中には、環境が整っていない方や、先生の中にも遠隔授業になれていない方もおられ、上手くいかない場合やご迷惑をお掛けする場合もあるかと思いますが、「出来る範囲」でベストを尽くして下さい。困ったことは、ぜひ、クラス担任や、この後、早急に準備します学校の相談窓口を利用して下さい。

国や県が、色々と対策を講じている中で、本感染症の収束については、明確な予想が出来ない状況にありますが、どうか、「学びの習慣を崩さない」、「出来る範囲でベストを尽くす」という2つのキーワードを大切にして、落ち着いて対応して下さい。ぜひ、学生、教職員一丸となって、この苦難を乗り越えましょう。

令和2年4月20日

校長 田村 隆弘